



VIDAL ALONSO ■ VICERRECTOR DE ECONOMÍA DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA

“Mantenemos la cifra de alumnos y, por lo tanto, el presupuesto”

A pesar del cambio de rector, este catedrático de Informática continúa al frente del área Económica de la Pontificia. Su objetivo es mantener la estabilidad financiera de la institución y colaborar en el desarrollo económico de la ciudad

R.D.L.

Al final ha continuado en el Vicerrectorado, aunque ahora solo de Economía, ¿se lo esperaba?

No lo esperaba porque pienso que cuando entra un nuevo rector suele tener su propio equipo y sus ideas, así que me he sentido muy cómodo con el equipo antiguo, pero también es cierto que con el actual rector he colaborado en comisiones de economía, juntas... y siempre he trabajado muy bien, así que cuando me pidió que continuase, no tuve ningún problema y aquí estoy otra vez, intentando hacerlo bien en un área más reducida.

¿Le gusta el área de Economía?

Sí, además es una cuestión que conozco porque después de llevarla durante un año con el anterior equipo tengo ya un conocimiento de toda la Universidad y de sus entrañas.

¿Qué tal le está sentando a la Universidad el cambio de rector?

Yo creo que bien. Todo Rectorado a la hora de entrar fija sus propios procedimientos, sus procesos y forma de actuar, pero hay que ver la Universidad con continuidad. La Universidad sigue siendo la misma, la Pontificia de siempre, con sus principios e identidad, lo único que ahora somos tres vicerrectores, con lo cual el trabajo está más distribuido y no tienes una carga tan grande.

Ángel Galindo ha destacado de usted sus buenas relaciones con el mundo empresarial, ¿de qué manera pueden beneficiar esas relaciones a la Universidad Pontificia?

A mí me ayudó mucho el haber sido director-comisario de la Escuela de Informática, a través de las nuevas tecnologías hemos conseguido que en áreas como investigación o la colaboración empresarial, nues-



El vicerrector de Economía de la Universidad Pontificia, Vidal Alonso. /BARROSO

tros alumnos y profesores puedan estar trabajando en proyectos de transferencia de conocimiento. Como el rector comentó en su discurso de apertura, se trata de que la Universidad se abra a la ciudad, así que en ese sentido yo lo que pretendo es aportar mi experiencia a la hora de negociar con las empresas y con el Ayuntamiento, de manera que los servicios de conocimiento que tiene la Universidad no se queden solo aquí, sino que intentemos mejorar todos los aspectos de la industria de Salamanca y de Castilla y León. En este sentido, el vicerrector Antonio Sánchez Cabaco está interesado en intentar colaborar con otras universidades para intentar también acceder a proyectos regionales, nacionales e internacionales y así darnos a conocer más.

¿Cuáles son sus objetivos en esta nueva etapa?

El principal es mantener la estabilidad económica, que es la regla por la que nos movemos. También establecer una serie de planes y protocolos de actuación para que todos los servicios tengan personal especializado y todo ello dentro del plano económico que tenemos en la actualidad.

¿La crisis se nota?

Se nota en toda la sociedad, pero nosotros mantenemos el mismo número de alumnos, incluso creo que hemos aumentado, por lo tanto, el presupuesto que un 75 por ciento procede de las matriculas de los alumnos, se mantiene. Eso sí, no vamos a hacer mucho gasto y nos atenderemos al dinero que ingresamos.

El año pasado hablaba de mejorar las inversiones y racionalizar los gastos, ¿mantiene esas ideas?

Siguen el pie y es por donde seguiremos. La idea es clara: tenemos un dinero con el que debemos pagar los gastos y si nos sobra algo, invertiremos, ¿dónde? pues priorizaremos, por ejemplo ahora estamos recuperando espacios en la Facultad de Comunicación y mejorando sus equipamientos, lo que no se puede es atender todas las peticiones porque los decanos piden siempre más de lo que la Universidad puede dar, por eso se trata de negociar con ellos y de que todos reciban una parte. Además de los centros, luego está el edificio principal que puede tener todas las obras que quieras.

¿Pero si habrá nuevas inversiones en los próximos años, no?

Sí, ya hemos presentado el proyecto del nuevo edificio junto a la Facultad de Comunicación y estamos a la espera de que nos concedan las licencias para su construcción. Este edificio supondrá una inversión de más de 2 millones de euros y todo el dinero saldrá de nuestro presupuesto, así que intentaremos distribuir la inversión en varios años. La idea es que empiece a funcionar en el curso 2013-2014.

Han conseguido retomar el convenio con Caja Duero ¿pero, en las mismas condiciones?

No en las mismas condiciones, pero entendemos la situación de Caja Duero y el esfuerzo que hacen con esta Universidad. Nosotros nos hemos mantenido fieles porque nos han apoyado mucho.

¿Y en el Club de Innovación, participará?

Sí, parte de su dinero se destina al Club de Innovación en el que, además, este año la Junta nos ha apoyado a través de las becas del EcyL.